Liebe Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde Ottersweier,

wir die CDU-Fraktion möchten uns an jeden einzelne Bürgerin und Bürger unserer Gemeinde wenden.

Wir leben momentan in einer besonderen Zeit in der vieles anders ist als gewohnt.

Auf Grund dieser Corona-Pandemie müssen wir alle viele Einschränkungen, Belastungen aushalten und auf wesentliches im gesellschaftlichen Leben, im Beruf oder auch in der Freizeit verzichten. Wir können nicht gerade das tun was wir gerne tun wollen. Unsere gewohnte Freiheit ist aus vielerlei Gründen beeinträchtigt und eingeschränkt.

Die ungehinderte Ausbreitung des Corona-Virus führt zu einer rasant anwachsenden Zahl erkrankter – ein Phänomen, das aus der Geschichte gut bekannt ist und abläuft, wie eine Kettenreaktion. Unkontrolliert führt sie zur Explosion – in diesem Fall unserer Gesundheitsversorgung.

Daher bleibt uns nur die Möglichkeit, die Kettenreaktion zu verlangsamen – so langsam, dass ein Infizierter maximal eine weitere Person ansteckt. In 2-3 Jahren wissen wir vielleicht, wie das ohne größere Einschränkungen machbar ist. Heute weiß es niemand. Darum bleibt nur der Weg, die Anzahl der Kontakte zu reduzieren. Durch Eigenverantwortung oder durch Verordnungen.

Trotz dieser Maßnahmen sind sicher bei vielen Bürgern ernsthafte wirtschaftliche Existenzängste vorhanden, oder die Gefahr ist gegeben, dass der wirtschaftliche Ruin ohne Eigenschuld vielleicht bevorsteht.

Dies ist für uns alle sehr schwierig und auch belastend.

Deshalb möchten wir jeden einzelnen bitten, die aktuelle Situation positiv anzugehen, sich gegenseitig zu stützen und aufzubauen, einander zu helfen oder füreinander da zu sein.

Halten Sie alle angeordneten Hygieneregeln ein, damit die Pandemie ohne größere schlimmere Auswirkungen an uns allen vorüber geht.

Zeigen Sie gegenseitigen Respekt zueinander gerade auch dann wenn Meinungsverschiedenheiten vorhanden sind.

Man darf unterschiedlicher Meinung sein, aber man hat auch darauf zu achten dass hieraus kein Unfriede entsteht.

Wir müssen momentan wohl stärker als je zuvor zusammenhalten und uns gegenseitig aufbauen.

Unser Dank gilt an dieser Stelle allen die in der Politik und Wissenschaft größte Anstrengungen angehen damit wieder alles gut wird.

Wir danken aber auch all denjenigen an der Basis, die in der Medizin, in der Pflege oder im Sicherheitsdienst tätig sind für die hervorragende Arbeit, die von allen geleistet wird.

Halten wir auf <u>Abstand</u> zusammen,

beachten wir vorbildlich die Hygieneregeln!

Bleiben Sie gesund!

Ihre CDU Fraktion Ottersweier